
 

 

 

 

投资者关系活动记录表 
 

常柴股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                              编号：2021-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

网上投资者 

时间 2021 年 4 月 21 日 15:00-16:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待

人员姓名 

董事长史新昆、总经理张新、总会计师蒋鹤、独立董事张燕、保

荐代表人许钦、董事会秘书何建江 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司于 2021 年 4 月 21 日（星期三）下午 15:00-16:00 在全景网

举办了 2020 年年度报告网上业绩说明会，本次业绩说明会采用

网络远程的方式举行，业绩说明会问答环节主要内容如下： 

问题 1：贵公司非公开发行项目的进展情况如何？ 

投资者，您好！我公司非公开发行项目将在 2020 年度股东大会

结束后择机启动。目前，公司正以自有资金有序推进非公开发行

的两个募投项目。谢谢！ 

问题 2：请问贵公司搬迁项目进展怎么样，预计什么时候投入使



 

 

用？ 

投资者您好！目前项目进展顺利，预计年中具备搬迁条件。谢谢！ 

问题 3：作为一家老牌的传统制造业企业，产业转型升级和数字

化都是当务之急，单纯围绕农机的产品链进行的转型显然是不够

的，公司如何加快产业数字化转型的步伐，让老牌企业焕发生

机？ 

投资者您好！公司目前部分产品已经加装了远程控制系统等数字

化模块，该系统能为传统产品提供远程信息的收集、分析、传输

等功能，为用户的使用、维修、保养带来了便利，从而提升了公

司产品的附加值。下一步公司产品将应用更多的数字化技术。 

问题 4：业绩增长还是下滑？ 

投资者您好！公司 2020 年年度报告及 2021 年第一季度业绩预告

已于 2021 年 4 月 15 日披露，请查阅相关公告，谢谢。 

问题 5：请问公司的增发啥时能完成？ 

投资者，您好！常柴股份有限公司非公开发行项目将在公司 2020

年年度股东大会结束后择机启动。谢谢！ 

问题 6：史董事长，你在供应商年会上说，厚生锂电和宁德形成

配套，请问是真是假？ 

投资者您好！公司参股的厚生新能源公司主要从事锂电隔膜的研

发、制造和销售，目前与包括宁德时代在内的国内主要锂电企业

均在进行合作洽谈，产能目前处于爬坡过程中。谢谢。 

问题 7：公司 2020 年开始定增项目，如今大半年过去，从已知

信息发现并不顺利，具体情况如何，管理层有没有行动预案？ 

投资者，您好！我公司非公开发行项目将在 2020 年度股东大会



 

 

结束后择机启动，目前正在顺利推进过程中。谢谢。 

问题 8：隔膜项目未来对公司业绩有多少提振？ 

投资者您好！公司将厚生新能源股权投资分类为以公允价值计量

且其变动计入当期损益的金融资产，其估值的变动会对公司损益

带来影响。谢谢。 

问题 9：管理层对今年公司业绩有什么预期吗？相比去年农机行

业发展怎么样？ 

投资者，您好！公司已于 4 月 15 日披露了 2021 年一季度业绩预

告，目前公司生产经营正常、订单充足，但是下半年市场情况尚

具有一定的不确定性。谢谢！ 

问题 10：公司股价长期低迷，一直徘徊在 5 元上下，管理层有

没有市值管理的预期，有什么实际行动回馈长期支持公司的中小

股东？ 

投资者，您好！二级市场股价受多种因素影响，公司秉持以做好

业绩回馈投资者的理念，提升公司的内在价值，始终关心全体股

东利益，尤其是中小投资者利益。谢谢！ 

问题 11：公司今年业绩相比去年有增长预期没？ 

投资者，您好！公司已公布 2021 年一季度业绩预测，目前生产

任务饱满，全年业绩尚具有不确定性。谢谢！ 

问题 12：现在锂电池价格大涨行情看好，厚生锂电池隔膜是否

因此受益，到现在为止，有没有拿到国内知名大公司的订单？ 

投资者您好！厚生新能源目前各项业务进展顺利，与各大锂电池

厂均在合作进行中，已有部分订单在执行中。谢谢。 

问题 13：公司股价长期低迷徘徊在净资产附近，管理层对市值



 

 

管理有行动预案吗？ 

投资者，您好！二级市场股价受多种因素影响，公司秉持以做好

业绩回馈投资者的理念，提升公司的内在价值。谢谢！ 

问题 14：我的问题是预测一季那么好，为什么二级市场一点反

应没有是不是公司还有不好的消息没有公布？ 

投资者，您好！公司目前没有应披露而未披露的信息，二级市场

股价是受多种因素影响的。谢谢！ 

问题 15：史董事长您好，苏常柴 a 五年来，股价低迷，去年业

绩提升，特别今年一季度业绩提升快，股价还是振荡不高？ 

投资者，您好！二级市场股价受多种因素影响，比如所处行业、

公司业绩等等。公司秉持以做好业绩回馈投资者的理念，提升公

司的内在价值。谢谢！ 

附件清单 

（如有） 

无 

日期 2021 年 4 月 21 日 

 


